

Hola transformadoras,

Después del encuentro de abril desde el grupo impulsor nos reunimos para valorar cuál había sido el proceso hasta ahora, cómo fue el encuentro, y cómo seguíamos avanzando. Lo hicimos juntamente con el equipo técnico, pero también con la presencia de muchas que habían hecho llegar sus conclusiones, sus puntos de vista y valoraciones, como el equipo de facilitadoras, algunas redes internacionales, el CPI, la interejes de Barcelona, las distintas redes del grupo impulsor, las valoraciones de algunas acciones transformadoras, el feedback de la sesión de gobernanza, las respuestas al formulario de valoración...

El proceso del FSMET es provocador y quiere desbordar muros entre movimientos, establecer diálogos y construir nuevos puentes. Es ambicioso y complejo porque queremos romper con la idea de un evento internacional al uso, y apuesta por una construcción colectiva y autogestionada. Desde el inicio se ha tenido claro que este era un proceso donde el protagonismo estaba en los movimientos y acciones transformadoras. Aún así, se creó el grupo impulsor como espacio de coordinación de las redes impulsoras, conscientes de que era un espacio que necesitaba ser ampliado y reforzado.

Estos meses han sido intensos para este grupo. Hemos iniciado el proceso al mismo tiempo que nos empezábamos a conocer entre las distintas redes y se gestaba una visión compartida, se creaba el equipo técnico al mismo tiempo que se ponía en marcha toda la estructura para facilitar la participación en el comité de promoción internacional, en los grupos motores, las confluencias locales... y todos los procesos que han sido necesarios para llegar hasta aquí.

Podemos reconocer fortalezas y debilidades, pero la intensidad y el desborde han marcado los pasos hasta el encuentro de abril. Luchamos contra el capitalismo pero, aunque resulte contradictorio, con frecuencia nos encontramos reproduciendo sus ritmos y algunas formas de hacer. Por eso, fue necesario dejar pasar unas semanas después de abril para respetar los tiempos reales de cada red para hacer su propia valoración del proceso, así como dejarnos un tiempo de reposo y cuidado.

Esta pausa nos ha permitido digerir todos estos meses e imaginar cómo seguir. Somos conscientes de que este es un proceso que va más allá del grupo impulsor y que ya pertenece a mucha gente, organizaciones, confluencias... A la vez, sentimos una responsabilidad especial como entidades impulsoras. Esta responsabilidad nos lleva a reconocer que para seguir adelante nos falta fuerza, ser más diversas (las 3 redes actuales expresan las voces de la ESS) y sentirnos arropadas por más redes internacionales. Sentimos que es necesario reforzar la

implicación de estas redes que se comprometan en asegurar que este proceso se expande por todo el mundo y la diversidad de las participantes, tanto a nivel geográfico como de movimientos y acciones.

Es por eso que hemos decidido centralizar los esfuerzos de los próximos meses hasta julio en organizar un encuentro para redes internacionales, con el objetivo de crear un verdadero grupo de co-organizadoras representativo de una diversidad de movimientos y no solo de la ESS y asegurar que somos más las que actuamos como impulsoras del FSMET. Este objetivo no quiere dejar en segundo plano el trabajo de autorganización a nivel local que se está dando en los distintos movimientos, acciones y confluencias más allá de las redes internacionales, pero ahora, para seguir el proceso seguras de la energía que lo puede sostener, necesitamos reforzar las organizaciones internacionales que hay detrás.

Estamos seguras que el FSMET nos viene a enseñar que si queremos reforzar al otro mundo que ya existe necesitamos explorar nuevas maneras de hacer, de crecer colectivamente, y es en este explorar que nos reconocemos con aciertos y errores, como aprendices de nuevas maneras de hacer.

Un abrazo,

Grupo Impulsor del FSMET